
令和２年６月９日 

ＰＴＡ会員保護者 各位 

鹿児島県立明桜館高等学校 

ＰＴＡ会長 今村 友美恵 

学 校 長 田之上 典昭 

 
令和２年度ＰＴＡ総会書面議決の結果について 

 
 梅雨の候，会員の皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。 
 さて，先日お願いいたしました令和２年度ＰＴＡ総会の書面議決について，御提出いただ

いた表決書を集約いたしましたところ，過半数の賛成をもって下記（１）～（５）の議案に

ついてはすべて可決されましたので御報告いたします。 

【議 案】 

（１）令和元年度事業報告について  

（２）令和元年度会計決算及び監査報告について 

（３）令和２年度事業計画（案）について 

（４）令和２年度会計予算（案）について 

（５）令和２年度役員選出（案）について 

                                         

【新会長挨拶】 

新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から，本年度ＰＴＡ総会の開催が見送ら

れ，書面議決というこれまでにない形での新年度スタートとなりました。皆様にはご理

解とご協力を賜り感謝申し上げます。前会長の今村さんは学校と保護者，そして地域の

方々との橋渡しを精力的にこなされてきました。その功績を受け継ぎつつ，さらに発展

させていくようなＰＴＡ活動ができるよう精いっぱい励むつもりではおりますが，全校

生徒 30 数名の中学校の時とは違い，私にとってはマンモスな明桜館高校での活動とな

れば，皆様に御迷惑をおかけすることも多々あろうかと存じます。何卒引き続き，御指

導，御鞭撻のほど賜われば幸いでございます。 

  新型コロナ終息の状況にはまだ程遠く，これまでのように様々な行事が当たり前に行

えない環境下において，生徒たちへの精神面や学習面への影響が心配されます。その中

で，先生方は学習カリキュラムを組み直し，地域や学内で可能な限りの行事参加の方法

を検討されておられます。私たち保護者としても，子どもたちには将来につながる様々

な経験をさせたいと願っております。 

  皆様におかれましては，このように大変な情勢ではありますが，ＰＴＡ活動に更なる

御理解をいただき，子どもたちの成長をサポートするために，学校，家庭，地域のつな

がりを大切にしつつ，子どもたちが安全・安心に学校生活がおくれるように，ＰＴＡ活

動への御協力をどうぞお願い申し上げます。 

令和２年度ＰＴＡ会長 留盛 健二郎 


